
 

 

 

 
 

半農半教員 
 

昨日、本校の卒業生で歌手の Yae（藤本八恵）さん https://www.yaenet.com/index.html（故藤本敏

夫・歌手加藤登紀子の次女）のコンサートに招待され、「澄み渡る歌声」に感動をいただいてきまし

た。 
 

Yae さんは、現在「鴨川自然王国」で農を取り入れたスローライフを実践、「半農半歌手」として活躍

されています。 先日、母校である本校にも来校いただき土づくりプロジェクトや大根栽培等の様子

を見ていただき「農」に関するお話で盛り上がりました。  

Yae さんの真似をして「半農半教員」として本校での「農」に関する活動を広げていきたいと考えて

います。 
 

本日作業した、校内の「農」に関する作業の様子を報告いたします。 
 

〇 コンポスト 
３日間給食の野菜クズをためておりました。 

超大量投入です。 キャベツ・白菜・人参・大根・玉ねぎ・

長ネギ・ニンニク・ショウガ等々が入りました。 

大量でしたので細かくカットして投入。  

今回は、コンポストの枠も外して清掃。 

耕運機でガッツリ撹拌。 

綺麗になりました！ 
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〇 ＰＴＡ緑化活動に向けて 
１１日（土）緑化活動が予定されています。（雨の心配が・・・）今年も給食室前スペースにチューリップ

を大量に！！ ２年間花を咲かせてくれた球根に加え新品 500 球も準備しております。 本日、学校コンポスト

で出来上がった完熟たい肥を施して耕しました。 また、校庭側の花壇もコンポストの完熟たい肥を施し準備し

ました！ 

今年は気温が下がらず・・・夏の花がまだ咲

いている花壇もあります。 

  ５月の緑化活動で植えたものがまだまだ咲い

ている状況です。（異常です。） 

 

 

 

〇 原宿外苑大根 
  今年の暑さ（熱さ）で・・・これまでにない難しい大根栽培になっています。 

  歌手の Yae さんも大根を栽培しており（農業もプロです）、今年は上手くいかず３回も種を蒔き直したとの

ことでした。  花壇に植えた大根（写真下）も一部が枯れてしまった状況です。 

  陽当たりの調整や水やり等々の試行錯誤をして、何とか育ってきていますが・・・ 

自然が相手の作業は難しい。 地球環境について真剣に考えなくてはならないと実感しています。 

 

   他校での栽培活動の現状を聞くと・・・「全滅」という学校もあるようです。 

   頑張れ！！「原宿外苑大根」 


